



Bericht aus den Abteilungen



Badminton:

- Badminton hat guten Zulauf und findet immer mehr begeisterte Teilnehmer.
- Das Jährliche eigene Turnier, der LuneCup, startet durch und hatte 400 Anmeldungen bei 120 Startplätzen.
- Fynn Merbitz und Tammo Bindrim sind Landesmeister im Doppel.
- Einige der Jugendliche werden über die Kooperation mit Stotel schon in den Erwachsenenpunktspielbetrieb geholt.

Fußball:

Herren:

- Herbstmeister mit 2 Punkten Vorsprung
- Rückrundenauftakt ist am 16.03 um 15 Uhr gegen Nesse (Spielort ist Loxstedt)
- am 23.04 ist Pokal-Viertelfinale gegen Sievern

Walking Football:

- 16 Spieler starke Gruppe
- Spezielle Tore wurden angeschafft
- Es wird an Turnieren und Freundschaftsspielen teilgenommen

Jugend:

- Weiterhin stärkster stammverein in der JFV-Unterweser
- Ab U14 spielen alle Mannschaften auf Bezirksebene
- U19 als Aushängeschild ist in der Niedersachsenliga unterwegs
- Am 16/16 Februar wurden 4 Hallenturniere erfolgreich durchgeführt. Im Mai ist ein ähnlicher Marathon für die SFA geplant.
- Sehr hoher zulauf bei den kleinen
- JFV Unterweser hat Änderungen im Vorstand
 - Horste Medenwald und Eric Däter scheiden aus, dafür steigen Marc Monsees und Florian Pargament ein

Theo Turnier:

- Bornreihe hat das 25. Theoturnier gewonnen (mal wieder)
- Viele Zuschauer und positive Resonanz

Handball:

- Die Damen sind aktuell Platz 2 in der Regions-Oberliga
- Im Jugendbereich besteht die Kooperation mit Bexhövede weiterhin.

- Die Jugend besteht aktuell aus 8 Trainingsgruppen, 5 davon sind im Punktspielbetrieb aktiv.
- Events im letzten Jahr:
 - THW-Kiel Handball Camp im letzten August
 - Im November gab es Loxstedt/Stotel spielt Handball (Trainer haben die Grundschulen besucht)

JUDO:

- Aktuell 3 Trainingsgruppen mit insgesamt 60 Judoka, dabei besonders zu erwähnen die erwachsenen die sich von Gürtel zu Gürtel weiterkämpfen
- Es werden diverse Leergänge besucht, auf denen alle Judoka sich weiterbilden können. Mittlerweile ist Loxstedt auch als Austragungsort gefragt. Auch 2025 wird es einen Lehrgang in Loxstedt geben.
- Die Wettkampergebnisse sind immer zeitnah auf der Website nachzulesen.
- Es gab dieses Jahr eine Judo-Safari die mit 20 Teilnehmern gut besucht war. Nachdem die Teilnehmer Werfen, Laufen und Springen mussten gab es ein Tauziehturnier. Abgeschlossen wurde mit der Verleihung von so coolen Titeln wie dem gelben Känguru oder dem schwarzen Panther. Die Ergebnisse wurden gleichzeitig auch für die Sportabzeichen gewertet (insgesamt 17).

Karate:

- Neuordnung ist geglückt, die Gruppe hat 46 Teilnehmer diverser Altersgruppen.
- Dieses Jahr fahren erstmals Jugendliche zu Wettkämpfen

Leichtathletik:

- Die Trainingsgruppen sind gut besucht.
- Im letzten Jahr wurden auf den Wettbewerben einige Erfolge eingefahren.
- Athleten bei der Sportlerehrung der Gemeinde. Lars und Felix Golling, die Trainingsmeister. Der Titel geht an Lars Golling
- Elisa Krieten ist bei den Deutschen Meisterschaften im 300m Lauf die 11. Geworden.
- Die Kleinsten freuen sich über Ihre Leistungen beim Hallensportfest in Neuenwalde
- Athleten bei den Landesmeisterschaften Halle in Hannover
- Eine Ehrung des Kreisverbandes für Dennis Dell, für seine Platzierung in den Ranglisten des Bezirks und Landes.

Turnen:

- Die Turngruppen sind alle sehr gut besucht.
- Kinderturnen ist wie immer voll. Wir benötigen unbedingt Trainer in diesem Bereich. Aktuell müssen wir eine Gruppe ausfallen lassen, da uns Trainer fehlen.
- Die Turngruppe wird zusammen mit Leistungsturnerinnen und Mitgliedern des Spielmannszugs zum deutschen Turnfest nach Leipzig fahren
- Die Einrad-Gruppe hat sich über Sponsoren einen Satz neue Kleidung besorgt.

Hobbysport:

- Die Sportgruppenlaufen gut wünschen sich aber immer neue Teilnehmer.
- Es wurden 240 Sportabzeichen und 12 Familienabzeichen bei der Sportabzeichen-Gruppe erarbeitet. Dafür wurden neben allen angebotenen Terminen noch 2 Grundschulen durchgeprüft. Die Verleihung wurde am 02.03 in Nesse durchgeführt, es waren ca. 100 Sportler anwesend.

Tischtennis:

- Jugend und Herrentraining ist gut besucht, Gruppe der älteren wächst auch beständig an.
- 3 Jugend und 5 Herrenmannschaften in der laufenden Saison,
- 1 Saison mit Umstellung auf Vierermannschaften, erwartete Platzprobleme sind eingetreten.
- 1 Herren ist vorzeitig Meister der Bezirksliga, damit aufgestiegen in die BOL.
- 3 Herren hat alles in der Hand den Meister der 2. KK zu machen.

Volleyball:

- Die Volleyballgruppe hat nach etwas Pause jetzt auch wieder einen Trainer.
- Die Damenmannschaft steht aktuell auf dem 2. Platz der Bezirksklasse 1 Bremen / Lüneburg und hat die Hoffnung am 15. März die Meisterschaft zu erringen
- Seit dieser Saison gibt es eine Mixed-Mannschaft, die montags trainiert (20-22 Uhr Kreissporthalle). Die Damen trainieren am Mittwoch (20-22 Uhr Grundschulhalle).

Spielmannszug:

- Leider nur noch 11 aktive Mitglieder, deswegen zukünftig nicht mehr ca. 20 Einsätze sondern nur noch wenige ausgewählte.
- Die Kooperation mit Spaden und Surheide gibt es weiterhin und die Musiker werden dort immer mal mitlaufen
- Der Kreislehrgang kommt dieses Jahr nach Loxstedt.
- Musiker sind dringend gesucht. Wer also Interesse hat, gerne mal vorbeischauen.

Leistungsturnen:

- Die Gruppen beim Leistungsturnen sind wie die letzten Jahre extrem voll. Auch die neu gegründete Montagsgruppe hat innerhalb von einem halben Jahr 30 Turnerinnen überschritten.
- In diesem Jahr besonders hervorzuheben sind: Emma Tiedemann und Csilla Bösch die auf Bundesebene gestartet sind / starten dürfen.
- Csilla hat an den Deutschen Mehrkampfmeisterschaften in Pirmasens teilgenommen und sich in der Altersklasse 12/13 den 2. Platz gesichert. Das Ticket um dieses Jahr nochmal dahin zu fahren hat sie sich ebenfalls schon gesichert.
- Emma durfte, aufgrund Ihrer Leistungen, in der höchsten Leistungsklasse LK1 antreten. Und ist dabei beim Deutschlandcup in Dillingen in der Altersklasse 12-13

auf Platz 19 von 31 gelandet. Hier dürfen nur die besten 2 Turnerinnen eines Landes antreten.

- Cathaleya Rückert und Ava Werwe sind in den Landeskader des NTB berufen worden.
- Außerdem wurden auf diversen anderen Wettkämpfen, sowohl als Team als auch einzeln, gute Platzierungen erturnt.

Seniorentreff:

Die Gruppe trifft sich regelmäßig bei Kaffee und Kuchen zum Spielenachmittag im Vereinsheim. Interessierte können die Termine auf der Website sehen und sich bei Karin melden.

Gesundheitssport

Die Gesundheitssportgruppen (Reha) sind wie immer randvoll. Aktuell suchen wir noch einen Arzt für Herzssport, wer also spontan die richtigen Scheine hat oder jemanden kennt, gerne Kontakt mit Anja Meschter aufnehmen.